



■ Son 13 víctimas que decidieron denunciar, todas con peritaje médico de lesiones: Mara Muñoz

Feministas zacatecanas acuden a Cámara de Diputados para denunciar sucesos del 8M

2024-03-13



Una representación de mujeres del Movimiento Feminista de Zacatecas -algunas de ellas víctimas de la represión y detenciones del pasado 8 de marzo en Plaza de Armas- asistió este martes al Palacio Legislativo de San Lázaro, para realizar la denuncia pública de los hechos acontecidos en el 8M.

En conferencia de prensa que fue presentada por parte de la diputada Amalia García (MC), se dio cita también un grupo de diputados zacatecanos y de otros estados de la república.

<https://ljz.mx/13/03/2024/feministas-zacatecanas-acuden-a-camara-de-diputados-para-denunciar-sucesos-del-8m/>